



Fitch Mexico califica emisión bursátil de Facileasing

Fitch México asignó hoy la calificación "AAA(mex)" a una emisión bursátil de la arrendadora Facileasing por un monto de hasta dos mil millones de pesos.

La agencia evaluadora dijo que la emisión denominada FACILSA 14-2 se realizará por un plazo de mil 152 días a tasa variable, con amortización al vencimiento.

Esta emisión, apuntó, es la sexta que se realizará al amparo de un Programa de Certificados Bursátiles de Largo y Corto Plazo (Dual) con Carácter Revolvente por un monto de hasta 10 mil millones de pesos o su equivalente en Unidades De Inversión (Udis) y plazo de cinco años.

Las calificaciones, indicó, reflejan la propensión de soporte Grupo Financiero BBVA Bancomer (GFBB), cuya calidad crediticia está asociada con la de su subsidiaria principal BBVA Bancomer, calificación internacional en "A-" con Perspectiva Estable.

También contiene las calificaciones en escala nacional para el largo plazo en "AAA(mex)" con Perspectiva Estable y para el corto plazo en "F1+(mex)". Aunque el accionista en última instancia de Facileasing es el grupo español Banco Bilbao Vizcaya Argentaria (Grupo BBVA; calificado internacionalmente por Fitch en "BBB+" con Perspectiva Estable), aclaró. La calificadora reconoce que Facileasing es una asociada fundamental de BBVA Bancomer y la considera como parte integral de su franquicia local.

Esto anterior, apuntó, considerando que los servicios ofrecidos por la primera -arrendamiento operativo y administración de flotillas- complementan la oferta de productos de BBVA Bancomer en México.

Además, las aportaciones recurrentes de capital -340 millones de pesos y 250 millones de pesos durante 2012 y 2013, respectivamente- son evidencia de la disposición para otorgar soporte hacia la financiera, en caso de ser necesario, y refleja la importancia y grado de integración entre Facileasing y BBVA Bancomer.

Mencionó que tanto una mejora como una baja de las calificaciones de Facileasing, será determinada por cualquier cambio potencial en la calidad crediticia del GFBB que está vinculada de manera amplia a un cambio en las calificaciones de BBVA Bancomer. Estos ajustes en la calificación también podrían darse por cambios en el marco legal que pudieran alterar la propensión de GFBB para proveerle soporte, escenario que hoy se aprecia poco probable, puntualizó.